

Forums pour les joueurs

Je me suis détruit par le paris mutuel urbain pmu

Par Papitou Posté le 07/10/2022 à 13h48

Je suis nouveau sur ce forum. Je me réjouis d'avoir vu ce forum et j'espère qu'enfin je pourrais extérioriser ma souffrance intérieure qui est entraîné de m'emporter du fait de mon addiction au PMU.

En effet, j'ai 20 ans de pratique régulière des paris course de chevaux en ligne et auparavant dans des points de prise de paris.

Ce jeu m'a détruit ma vie. Je jouais des sommes importantes dès le départ déjà et du coup je me suis mis en difficulté financière et professionnelle dès 2002. Du fait de ce jeu, j'ai perdu mon premier emploi vers la fin 2002 en démissionnant après trois ans de service déjà. J'ai tout de même eu une somme que la société m'a donnée pour m'accompagner. Au bout de 2 mois après ma démission, j'ai claqué toute la somme encore au paris. J'étais désemparé. Je me suis mis en difficulté ainsi que ma femme et ma fille.

J'ai eu un autre emploi 2 ans après. Ça fait maintenant 18 ans que je me détruis avec ce jeu. Je n'arrive pas à garder le moindre sou. Je n'arrive pas non plus à arrêter le jeu. Je souffre. J'ai pris de l'âge et le manque de sommeil et l'anxiété ont commencé à me créer des problèmes de santé.

J'ai honte de moi. Je ne peux pas regarder ma fille et ma femme sans que mes larmes tentent de sortir de mes yeux. Je veux arrêter mais je ne crois pas en mon avenir sans le PMU.

J'ai perdu en 20 ans l'équivalent de 12 ans de salaire. Je suis surendette et j'angoisse nuit et jour.

Aidez par votre partage d'expérience

1 réponse

Moderateur - 11/10/2022 à 09h51

Bonjour Papitou,

Je vous ai répondu finalement dans la discussion lancée par Joueurdefou, mais soyez le bienvenu dans ce forum.

Vous reconnaissiez aujourd'hui votre problème de jeu et c'est un énorme progrès. Je sais que vous avez arrêté depuis plusieurs jours, que c'est dur mais que vous faites cet effort et que vous avez tenu. Alors rien que pour cela : BRAVO. Ce sont vos premiers pas et vous pouvez être fier.

Ici n'ayez pas honte de nous raconter, nous ne sommes pas là pour vous juger. Vous avez le poids de votre passé sur vos épaules, nous le savons. Mais pour autant essayez de vous en alléger car ce n'est pas avec les regrets que vous pourrez construire votre avenir. Non, comme je l'ai dit ailleurs avancez "un jour après l'autre", c'est la meilleure manière de faire.

Aujourd'hui prenez la décision de ne pas jouer sans vous préoccuper de demain et encore moins d'hier. Venez nous raconter votre aventure.

Cordialement,

le modérateur.